

●平家の人々が移り住んだ●

後山 平家谷

うしろやま

平家谷について知つて



おるかのう。中之町上公民館から東に登つたところ、中

之町八丁目の後山という地区に平家の人々が切り開いたといわれる集落があるんじや。

行つたことはありませ
ん。平家の人々ってどう
いう人たちですか?



平安時代に起つた源
平合戦で、源頼朝が

率いる源氏と平清盛が率いる
平家が戦つたんじや。そのと
きに平家の味方をしていた人々
のことじやよ。

合戦の後、後山に移り
住んだのですか?



そうじや。今から約8
20年前の西暦1191

年に來たと伝わつてある。明
治の終わり頃には家が23軒あつ
たと記録されておるが、多く
が引っ越していき、平成7年

には13軒になつたんじや。

今も人が住んでいるの
ですか?



残念なことに、今は誰
も住んでいないんじやよ。

人が生活しなくなると、土地
や建物が荒れてしまうんじや。
大目に思つてゐるんですね。
この谷には、神社もある
んですね。

そうなんじや、平家八
幡神社という神社がある

人の家族が今でも、月に1回
集まつて田畠や神社を守つて
いるのじやよ。鳥居は、平
家と関係がある宮島の厳島神



▲土地が荒れないように、現在も作物
を育てている棚田

社の大鳥居と同じように、4
本の柱で支えられておるんじや。



▲現在の鳥居は、昨年取り替えら
れたもの